

МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ
Кафедра международных отношений

Аннотация к дипломной работе

Распад СССР: причины и последствия

ОВЕЗОВ
Солтанмырат Гельдымурадович

Научный руководитель: кандидат исторических наук, доцент В.В. Фрольцов

Минск, 2017

АННОТАЦИЯ

на дипломную работу «Распад СССР: причины и последствия»

В работе рассмотрены источники, историография и методология исследования. Показан СССР как крупнейшее государство мира. Исследованы тенденции и перспективы развития международных отношений на постсоветском пространстве.

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, введения, трех глав, заключения, списка использованной литературы. Общий объем работы составляет 71 страницу. Список использованной литературы включает 70 источников.

В первой главе детально анализируются источники, историография и методология исследования.

Во второй главе показана история образования и функционирования СССР. Раскрыты причины распада СССР. Показаны политические и экономические последствия распада СССР.

Третья глава посвящена тенденциям и перспективам развития международных отношений на постсоветском пространстве. Исследованы международные конфликты на территории бывшего СССР. Определены перспективы интеграционных процессов на постсоветском пространстве. Показана внешняя политика Республики Беларусь и проблемы международных отношений на постсоветском геополитическом пространстве

ANNOTATION

To the thesis "The collapse of the USSR: causes and consequences"

In the work the sources, historiography and methodology of the research are considered. The USSR is shown as the largest state in the world. Trends and prospects for the development of international relations in the post-Soviet space were studied.

The diploma work consists of the assignment for the thesis work, the table of contents, the introduction, three chapters, the conclusion, the list of used literature. The total amount of work is 71 pages. The list of used literature includes 70 sources.

In the first chapter, sources, historiography, and research methodology are analyzed in detail.

The second chapter shows the history of the formation and functioning of the USSR. The causes of the collapse of the USSR are revealed. The political and economic consequences of the collapse of the USSR are shown.

The third chapter is devoted to the trends and prospects for the development of international relations in the post-Soviet space. The international conflicts in the territory of the former USSR were investigated. The prospects of integration processes in the post-Soviet space are determined. The foreign policy of the Republic of Belarus and the problems of international relations in the post-Soviet geopolitical space are shown.